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CÂMARA MUNICIPAL DE ILICÍNEA 
Estado de Minas Gerais - CNPJ 01.045.257/0001-22 

Av. XV de Novembro, no 365 - Jardim Primavera 
, 	 IlicínealMG - CEP: 37175-000 - Tel.: (0xx35) 3854-1043 

e-mail: cmilicinea@bol.com.hr  

Ata da 19  Reunião Ordinária - Primeira Sessão Legislativa 
16 Legislatura 2017/2020 

Ata da sessão ordinária da Câmara Municipal de Ilicínea, Estado de Minas 
Gerais, realizada aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois 
mil e dezessete (25/10/2017) no Plenário Sebastião Candido Alves, que sita 
à Avenida XV de Novembro, n °  365, Bairro Jardim Primavera, nesta 
cidade. Iniciando a sessão às dezenove horas e quinze minutos 
(19hrs1 Smin), sob a presidência do Vêreacíór Brun Miur Alves Assis e 
verificada a ausência do 'Vei'eador Vitor Eugênip de Meio, o Senhor 
Presidene pediu para que ol° Secretário o Vereador, Anderson de Meio 
ArauJQ fizesse a eitui da Pauta,  Em seguida foi feita a leitura das 
correspondências recebidas: Prestação de Contas da Câmara Municipal de 
Ilicínea, .rerente:q ms de Setembro .d. .2917;Prtçãa.d Contas de 
Subvenção do Centro Edicaciona1 Monsenhoi Francisco Figueiredo, 
referente ao mês de Agosto de 2017 e da APAE de Ilicínea, referente ao 
mês .de setembro 	e de 2017, que sç encontram à dipoiço para. consulta na11,11.
Secretaria da Câmara, ando prpseguirnento psou-se ( ordem do dia 
com a, apresentação da Moção . de :  Afflausq c..Üeéonúecimento n° 
001/2017deatoria dos Vereadores 'Cleusa,.Maria Resend; Ana Maria de 
Assis Silva, Marcelo.Alves de Ol:iveira e Aylton Antonio da: Cunha ao dia 
do Professor ocorri lo. no dia.quirze de outubro de dois, mil e dezessete. Em 
discussão. a.Veradora Cleusa Maria Resende lembrou que esta Moção é 
muito: jisa, para pabeniza não apenas os pipfessores de Ilicínea, mas de1.
todo paí,s.. .Num pís com: tantas divergênçias. o professor ainda não é 
valorizado , 	de professor 'é fundaiientaJ para o. desenvolvimento 
do país. A :edição .a bas para a formação ide um mundo melhor. 
Parabenizmps a: to4os pela luta., O Vereador Marcelo Alves de Oliveira, 
parabeizou erri .,especia à Vereadora c:leusa Maria Rsendç que também 
Professora., e ao. Vereador Anderson. de Mlo Araujo. também Professor, 
parabenizando a' todos os professores e agradece la dedicação  às nossas 
crianças. O Vereador,  .e professor Anderson,de Meio Araújo parabenizou a 
todos os educadores em ;  geral pelo esforço mediante a pouca remuneração. 
A VereadoraAna Maria, de Assis Silva parabeniza' também- aos Vereadores 
professores. e : a todos os. professores pqr, esta profissão maravilhosa. 
Parabenizou em especial a Secretária de Educação. Tenho muito respeito 
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Continuando foi feita a apresentação da Moção de Pesar 0  002/2017 de 
autoria dos Vereadores Cleusa Maria Resende, Ana Maria de Assis Silva, 
Marcelo Alves de Oliveira e Aylton Antonio da Cunha, pelo falecimento da 
Professora Celice Maria de Oliveira Carvalho. Em discussão a Vereadora 
Cleusa Maria Resende propôs que os demais Vereadores também assinem 
esta Moção. Falar da Celice é muito dificil. Uma grande mulher, uma 
grande professora. Pequena no tamanho mais grande no seu trabalho. 
Fizemos faculdade juntas. Ela tinha prazer em ser professora. Ela tinha uma 
alegria por ensinar. Mesmo aposentada continuou sua luta em ensinar. 
Acompanhei a trajetória dela e foi uma grande perda para nós. Ela foi 
muito capacitada, inteligente com seu jeito de ensinar. O Vereador Marcelo 
Alves de Oliveira externou à família da Celice seu pesar. Ela foi minha 
professora de história e ela ensinava tão bem que a gente se via dentro da 
história, Ela foi também Secretária de Educação de: nosso Município e 
merece er lembrada por seu trabalho. A Vereadora Ana Maria de Assis 
Silva deixa seu sentimentos à famí1i da Celice 'e lembra que ela foi 
professora de seu esposo e ela sempre desempçnhçu sua -profissão com 
alegri. poiS de aprovadas, as. Moções 1 foram .. encaminhadas para 
divulgação . e ,  -cgnhecirn'ento  dos homenageados e seus familiares. Em 
seguida fo feira  a apresentação da Indicação n°2112017.de autoria dos 
Vereadore Wagner ;Fr4ncisco da Silva, Andersonde Meio Araujo, Vitor 
Eugênio . de Melq, Franpisço, Xavier Pereira .e Bruno Miguel Alves Assis, 
que slipia do, Executivo Muni'cipa.l . providencias, para . ,um estudo de 
viabilidad e de, coleta dixo ns Çomunidades Rurais. Encerrando a ordem 
do dia. foi feitaa apreentação da Indicação n° 22/2017 de autoria dos 
Vereadores Wagner Francisco da Silva, Anderson de Mel.o Araujo, Vitor 
Eugênio d Meio, Franpisco Xavier Pereira e Bruno Miguel Alves Assis, 
que solicita., dó: E?çecutivo Municipal a viabilidade de . .rçfaer a obra de 
canalização no Córregp Congonhas, sob a Rua Tiradentes, dentro das 
normas tcnica., e com: acompanhamento do Engenheiro da Prefeitura, a 
fim de evitar, despeydí,c,ip,s e proliferação de doenças. As indicações depois 
de lidás. sero encaminhas .. por oficio ao Executivo Municipal. Nada mais 
havepdoa tratar, o Senhor Presidente, agradeceu a presença de todos e 
declarou, encerrada- a sesão às deznove horas e quarenta e cinco minutos 
(1 9hrs45min) e esta Ata, após lida ,e aprovada, será asnda pelo Senhor 
Presidente: e demais Vqreadores., que concordarem çoi suiiteiro teor e 
forma. Câmaa.Muniçipl de Ilicínea, vinte e. cinco de outubro de dois mil e 
dezessete. . • 
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